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REQUERIMENTO No              003/2024
0s Vere@dore8,  Ftonato Forraz a IV[arcolo Favaloce. no u§o de

sua9 prerrogatives parlamentares, eto;

Considerando  que,  o  Centro  Universitario  de  Santa  Fe  do  Sul  -  UNIFUNEC  possui
cursos de graduagao, extensao, p6s-graduagao e t6cnicos em diversas areas da educaeao;

Considerando  que,  devido  a  qualidade  dos  cursos  oferecidos  a  UNIFUNEC  atrai
alunos  de  toda  nossa  regiao,  bern  coma  de  diversos  outros  Estados,  principalmente  dos
Estados  mais  pr6ximos  como  Mato  Grosso do Sul,  Minas Gerais  e  Goias,  se tornando  uma
instituigao respeitada em todo o pais;

Considerando  que,  em  agosto  de  2019  teve  inicio  a  primeira  turma  do  curso  de
Medicina   integral   presencial   do   UNIFUNEC,   sendo   esta   uma   grande   conquista   para   a
jnstituieao,  que  significou  urn  grande  divisor  de  aguas  no  desenvolvimento  educacional  e
econ6mico da instituicao e do municipio;

Considerando  ainda  que,  antes  de  iniciar  qualquer  atividade  na  oferta  de  cursos
superiores,  seja  na  modalidade  presencial  ou  a  distancia  (EAD),  as  instituig6es  de  ensino
precisam atender as exigencias do MEC e serem aprovadas por uma comissao avaliadora com
o  objetivo  de  obter o  credenciamento,  onde  depois de devidamente  autorizada  a faculdade
podefa abrir processos seletivos para a captacao de alunos e a cria8ao de turmas;

Considerando  finalmente  que,   Universidades  e  Centros   Universitarios   possuem
autonomia  e  independem  de  autorizaeao  para  iniciar  a  oferta  de  curso  de  gradua9ao,  no
entanto,  para a supervisao, avalia9ao e reconhecimento, essas instituig6es devem jnformar a
secretaria competente sobre o novo curso, e ap6s urn periodo de dois ou ties anos de iniciado
o curso de graduagao, quando liver completado 50% de sua carga hofaria, a institui9ao pode
solicitar o reconhecimento;

Diante do exposto:

Requerem,  a  Mesa,  ouvido  o  coiendo  pienario,  satisfeitas  as
formalidades  regimentais,   para  que  seja  oficiado  ao  Excelentissimo  Presidente  do
Centro Universitarjo de Santa F6 do Sul-UNIFUNEC, Senhor FERNANDO CAMARGO
BENITEZ, solicitando prestar a esta edilidade as seguintes informag6es:

>     Como esta o andamento do processode reconhecimento no MEG docurso
de Medicina do UNIFUNEC?

JUSTIFICATIVA:


